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Aos dezoito dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, às quinze horas, em reunião remota, 

usando a plataforma Teams do CEFET/RJ - campus/NI, situado na Estrada de Adrianópolis, 1317 – 

Santa Rita – Nova Iguaçu – RJ, registramos o acesso na plataforma dos seguintes conselheiros: Luane 

da Costa Pinto Lins Fragoso, Diretora do campus e Presidente do Conselho; Marcela dos Santos 15 

Ferreira, Coordenadora da Coordenação do Curso Técnico de Enfermagem; Thiago de Moura Prego, 

Coordenador da Coordenação do Curso Técnico de Telecomunicações; Wilton dos Santos Freitas, 

Coordenador da Coordenação do Curso Técnico de Automação Industrial; Wellington Wallace 

Miguel, Coordenador da Coordenação das Disciplinas Básicas; Luciano Santos Constantin 

Raptopoulos, Coordenador da Coordenação do Curso de Engenharia de Controle e Automação; Átila 20 

Indalécio Marques Alves, Coordenador da Coordenação do Curso de Engenharia de Produção; 

Guilherme Amaral do Prado dos Campos, Coordenador da Coordenação do Curso de Engenharia 

Mecânica; Julius Monteiro de Barros Filho, Gerente Acadêmico; e, Ana Carolina Magalhães de 

Souza, Gerente Administrativa. Registramos também a entrada na plataforma como ouvinte, o 

professor Luiz Carlos Gomes Sacramento Junior. A reunião teve início com a apresentação da 25 

proposta de calendário anual para as reuniões ordinárias do Conselho do campus Nova Iguaçu no ano de 

2023, a saber: 15 de março; 17 de maio; 12 de julho; 13 de setembro; 8 de novembro e 6 de dezembro. Seguindo 

as normas estabelecidas pela Resolução nº 47/2015, de 25 de setembro de 2015, a qual aprova o Regimento 

Geral do Conselho do campus do Sistema CEFET/RJ, foram agendadas 6 (seis) reuniões ordinárias. 

Preservando a dinâmica adotada em anos anteriores, as reuniões serão realizadas às quartas-feiras, às 15h, via 30 

plataforma TEAMS. Cumpre ressaltar que as reuniões ordinárias podem ser canceladas por motivo de força 

maior e reagendadas em momento oportuno. Reuniões extraordinárias podem ser convocadas sempre que 

necessárias. Não havendo comentários/manifestações acerca deste ponto de pauta por parte dos membros 

presentes, procedeu-se à votação. Proposta aprovada por unanimidade. Na sequência, em assuntos gerais, a 

presidente passou a palavra à GERAD que informou sobre o encerramento do contrato de limpeza externa em 35 

11/01. Em virtude de questões admissionais, estima-se que o serviço deverá ser retomado no dia 30 de janeiro. 

A Coordenação do Curso Técnico em Automação Industrial solicitou esclarecimentos acerca dos pedidos de 



compra para o ano de 2024, demandados via e-mail institucional, no que tange à compra de material para uso 

em laboratório. A GERAD esclareceu que tais pedidos também contemplam material destinado a esses 

espaços. A presidente encerrou a reunião às quinze horas e vinte e cinco minutos. Sem mais para tratar 40 

no momento; eu, Maria Inês Pelissari, digitei a presente ata que segue assinada por mim e pela 

Presidente do Conselho, Senhora Luane da Costa Pinto Lins Fragoso. 
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